

## Ditanya soal Reshuffle Kabinet, Jokowi: Hari Ini Rabu Pon ...

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali ditanya wartawan terkait isu reshuffle kabinet, Rabu (1/2) kemarin. Jokowi bukannya menjawab pertanyaan itu secara gamblang, ia malah menyelektuk bahwa hari ini merupakan Rabu Pon.

Hal tersebut ia sampaikan kepada awak media dalam sesi doorstep usai menghadiri Mandiri Investment Forum 2023 di Hotel Fairmont, Senayan, Jakarta Pusat, Rabu (1/2) pagi.

"Saya sudah sampaikan kemarin. Tadi malam sudah saya sampaikan," ujar Jokowi.

Jokowi pun kembali menegaskan bahwa pada Rabu, 1 Februari 2023 merupakan hari Rabu Pon.

"Masak saya ulang lagi. Yang jelas hari ini adalah Rabu Pon," ujar Jokowi

kepada wartawan.

Sebelumnya, Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) juga ditanya soal isu perombakan atau reshuffle Kabinet Indonesia Maju (KIM).

Pertanyaan itu disampaikan awak media kepada Jokowi usai peninjauan proyek sodetan Sungai Ciliwung di BBWS Ciliwung-Cisadane, Jakarta Timur, Selasa (24/1).

Awak media bertanya terkait isu reshuffle kabinet apakah benar akan dilakukan pada Rabu Pon yang jatuh pada 1 Februari 2023.

Menjawab pertanyaan awak media, Presiden Jokowi tidak menjawab secara pasti. Mantan Gubernur DKI Jakarta dan Wali Kota Solo itu hanya meminta masyarakat untuk menunggu.

"Tunggu," kata Jokowi singkat. ● han

## Mahfud: Wacana Perpanjangan Masa Jabatan Presiden Tak Langgar Hukum

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD, menyebut wacana penambahan masa jabatan presiden tidak melanggar hukum.

Wacana tersebut tak melanggar hukum dan bisa diterima sebagai aspirasi yang datang dari sekelompok orang tertentu. Ia pun menepis bahwa wacana itu merupakan dalih pemerintah.

"Jadi kalau dari pemerintah jelas (pemilu 2024 diselenggarakan). Bahwa kemudian ada pikiran-pikiran lain, saya katakan itu di luar pemerintah," ujar Mahfud di

Rapimnas Lemhanas, Rabu (1/2).

Menurut Mahfud, hal tersebut sah-sah saja. Karena, bagian dari hak masyarakat untuk mengemukakan pendapat.

"Dan itu hak. Kita tidak bisa menghalangi kalau seorang ketua partai politik, kelompok masyarakat tertentu berwacana itu harus diperpanjang (masa jabatan presiden)," imbuhnya.

Terlebih, kata Mahfud, aspirasi tersebut juga dinilai tidak melanggar hukum.

"Itu kan ya tidak melanggar hukum, itu soal kan tidak melanggar hukum, jadi mau diapakan," paparnya. ● mei

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## PERTEMUAN PIMPINAN PARTAI GOLKAR DAN PARTAI NASDEM

Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh (kanan) disambut oleh Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto (kiri) saat bertemu di kantor DPP Partai Golkar, Jakarta, Rabu (1/2). Pertemuan tersebut sebagai bentuk silaturahmi sekaligus membangun komunikasi politik menjelang Pemilu 2024.

## Ungkap Perjanjian Saat Pilgub DKI 2017, Upaya Gerindra untuk "Menyerang" Anies

Sebelumnya, Prabowo juga pernah mendatangi perjanjian dengan Megawati pada Pilpres 2009. Perjanjian itu disebut "Pejanjian Batu Tulis".

JAKARTA (IM) - Partai Gerindra dinilai tengah melancarkan "serangan" politik ke Anies Baswedan jelang Pemilu 2024. Hal ini dapat dilihat dari langkah politisi Gerindra yang mengungkit perjanjian

Anies dengan Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto, saat Pemilihan Gubernur DKI Jakarta pada 2017 lalu.

"Cara ini digunakan untuk memperlihatkan ke publik

tentang komitmen Anies yang memang susah dipegang janjinya," tutur Direktur Lembaga Kajian Politik Nusakom, Pratama Ari Junaedi kepada dikutip, Rabu (1/2).

Ari Junaedi menduga, upaya tersebut dilancarkan untuk memengaruhi persepsi publik pada Anies. Sebab, mantan Gubernur DKI Jakarta itu telah mendapatkan tiket untuk melaju dalam kontestasi Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

"Politik penuh dengan drama, dan kali ini semua aktornya saling memperlihatkan lakon-lakon terbaiknya, agar bisa memikat atau mempengaruhi persepsi publik," ujarnya.

Ari Junaedi menilai bahwa Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Gerindra Sandiaga Uno, juga ingin menyampaikan pesan pada Anies bahwa politik tak lepas dari upaya saling menyandera.

"Proses politik pada dasarnya saling menyandera untuk kepentingan sesaat," kata Ari.

Di sisi lain, Gerindra membuat perjanjian politik dengan Anies karena mengetahui bahwa dalam politik janji-janji kerap tak ditepati. Salah satunya, perjanjian Batu Tulis yang disebut terjadi antara Ketua

Umum PDI-P Megawati Soekarno-putri dan Prabowo pada Pilpres 2009.

"Toh nyatanya (perjanjian) itu tidak memiliki kekuatan yang mengikat," ujarnya.

Sandi menyebut bahwa Anies telah menandatangani perjanjian dengannya dan Prabowo jelang Pilgub DKI 2017. Sayangnya, Sandi tak menjelaskan secara gamblang mengungkapkan isi perjanjian tersebut. Sikap serupa juga disampaikan oleh Ketua Harian DPP Partai Gerindra Sufmi Dasco Ahmad.

"Tetapi isinya apa, ya kita enggak mau buka karena itu bukan konsumsi publik. Jadi kalau yang mau bertanya-tanya ya boleh, nanti masuk Gerindra dulu tapi," kata Dasco ditemui di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (31/1). ● han

## Sambangi Markas Golkar, Surya Paloh Ajak Airlangga untuk Dukong Anies di 2024?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Nasdem, Surya Paloh dan sejumlah petinggi Partai Nasdem, menyambangi markas Partai Golkar di DPP Partai Golkar, Jakarta Barat, Rabu (1/2) pagi. Surya Paloh dan rombongan disambut langsung Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto.

Surya Paloh didampingi jajaran pengurus DPP Partai Nasdem. Mereka tiba dengan dua unit mobil mini bus sekira pukul 11.03 WIB. Rombongan Surya Paloh disambut jajaran DPP Partai Golkar.

Surya Paloh disambut hangat oleh Airlangga. Bahkan, keduanya tampak berjabat tangan dan saling merangkul.

Pengurus Nasdem lainnya yang terlihat hadir di antaranya ada Sekretaris Jenderal Partai Nasdem Jhonny G Plate, Bendahara Umum DPP Partai Nasdem, hingga Ketua DPP Partai Nasdem Sugeng Suparwoto.

Sedangkan pengurus

partai berlambang pohon beringin yang turut menyambut kedatangan rombongan Surya Paloh, ada Wakil Ketua Umum Partai Golkar Nurul Arifin, hingga Sekretaris Jenderal Partai Golkar Lodewijk F Paulus. Mereka nampak saling berjabat tangan.

Surya Paloh mengatakan, kedatangannya ke Partai Golkar karena ingin membicarakan suatu hal. Namun, ia enggan menjelaskan detail terkait pembahasan dalam pertemuan tersebut.

"Nanti kita akan bicara. Saya pikir hal yang baik," ujar Surya Paloh.

Seperti diketahui bahwa Partai Nasdem sudah mendeklarasikan Anies Baswedan sebagai bakal calon presiden di Pilpres 2024.

Nasdem sudah menggandeng PKS dan Partai Demokrat dan menamai koalisinya, Koalisi Perubahan.

Sementara Partai Golkar sendiri masih kokoh

untuk mendukung Airlangga sebagai bakal capres di Pilpres 2024. Partai Golkar juga sudah tergabung dalam Koalisi Indonesia Bersatu (KIB), bersama PPP dan PAN.

Sementara Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh menyebut pertemuan dengan Surya Paloh merupakan momentum untuk membahas koalisi untuk Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

"Nanti kita bahas (koalisi dengan Nasdem)," kata Airlangga saat ditemui di Kantor DPP Partai Golkar, Jakarta Barat.

Pertemuan tersebut juga membahas posisi kedua partai. Namun, Airlangga tak menjelaskan posisi yang dimaksud.

"Pertama tentu terkait dengan posisi dari Partai Golkar dan Nasdem. Kedua silaturahmi, kan berlanjut Partai Nasdem tentu sebagian besar juga alumni Partai Golkar," tuturnya. ● han



## SIDANG LANJUTAN YOHANES BINUR

Terdakwa kasus dugaan suap pemeriksaan laporan keuangan Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan tahun 2020 Yohanes Binur Haryanto berjalan keluar usai mengikuti sidang lanjutan secara daring di gedung KPK, Jakarta, Rabu (1/2).

## Jika Tak Divonis Bebas, Ricky Rizal Siap Tempuh Jalur Hukum Lainnya

JAKARTA (IM) - Pengacara terdakwa dugaan kasus pembunuhan Brigadir J, Ricky Rizal Wibowo berharap agar kliennya diputus bebas oleh majelis hakim dalam kasus pembunuhan berencana Brigadir J.

"Harapannya sudah jelas menurut kita bebas, ke hakim kita berharap dengan tekanan publik, dia tetap berjalan di rel penegakan hukum yang benar," ujar pengacara Ricky, Erman Umar saat dikonfirmasi, Rabu (1/2).

Dia berharap hakim bisa melihat fakta persidangan dengan sebenarnya dan dapat

memberikan putusan bebas. Apalagi, dalam kasus dugaan pembunuhan Brigadir J itu, kliennya tak tahu menahu soal perencanaan pembunuhan tersebut.

Namun demikian, jika kliennya tak diberikan putusan bebas oleh hakim pada sidang vonis nanti, pihaknya bakal terus menempuh jalur hukum, mulai dari pengadilan tinggi maupun langkah hukum lainnya.

"Saya sudah merasa ikhtiar, kalau (hakim) enggak sependapat ya silakan, saya akan berjuang ke atas, berjuang ke PT, berjuang ke Mahkamah Agung," katanya. ● han



## PELUNCURAN SEKBER RELAWAN ANIES KIB

Ketua Umum Kornas Go Anies, Sirajuddin Abdul Wahab (kiri) bersama Ketua Umum Kornas Forum Ka'bah Membangun Habil Marati (tengah) dan Ketua Umum Kornas Amanat Indonesia Sahrin Humid menandatangani berkas saat peluncuran Sekretariat Bersama Kuning Ijo Biru (KIB) di Hotel Atlet Century, Senayan, Jakarta, Rabu (1/2). Sekber KIB diluncurkan sebagai pergerakan bersama relawan dalam menggalang dukungan untuk Anies Baswedan yang telah diusung Partai Nasdem sebagai calon presiden pada Pemilu 2024.

**mandiri**  
PEMBERITAHAUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth.,  
PT. Wanda Sejati Utama  
Di tempat,

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris & PPAT Ade Suryatini, SH., Mkn. No.49 tanggal 30 Januari 2023 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No.011/121/KA/C/97 tanggal 17 Oktober 1997 PT. Bank Bumi Daya (Persero) Cabang Jakarta Kebayoran Falatehan yang saat ini menjadi PT Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara dengan nomor rekening 126010003598 per tanggal 16 Januari 2023 adalah sebesar Rp.312.166.355,00.
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 30 Januari 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:
  - Nama : Orlando Rick Deodord Gordon Runtupali
  - Alamat : Jl. Tricharma Utama II, RT.002/012, Kel. Cilandak, Kec. Cilandak, Jakarta Selatan.

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.

Jakarta, 02 Februari 2023  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Regional Retail Collection & Recovery Region V